



D. PARTICIPACIÓN
CIUDADANA

Van vs. cambios de uso de suelo

IVÁN SOSA

La Alcaldía Cuauhtémoc emitió una licitación para aplicar el Presupuesto Participativo del proyecto ganador en la Colonia Hipódromo II.

“Contratación de un despacho jurídico que brinde asesoría para la ejecución del Presupuesto Participativo de la unidad territorial 15-055 Hipódromo II”, es el objeto del concurso emitido en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México.

El proyecto elegido en 2024 por los vecinos fue contratar un despacho para enfrentar los cambios de uso de suelo irregulares en la Colonia, así como las obras iniciadas fuera de las normas, por los impactos causados en el ordenamiento territorial.

El Presupuesto Participativo asignado fue de 2 millones 120 mil pesos, de acuerdo con la licitación.

“Defendamos nuestra Colonia: servicios de asesoría jurídica en materia de medio ambiente, desarrollo urbano, espacio público y ordenamiento territorial”, es el título del proyecto.

Para la Colonia adjunta, Hipódromo I, la Alcaldía emitió otro concurso destinado a combatir plagas en los árboles, en un proyecto que obtuvo un presupuesto de 2 millones 25 mil pesos, según el concurso.

“Contratación del servicio saneamiento integral de arbolado urbano en Hipódromo I, para el Presupuesto Participativo 2024”, requirió en otra licitación.

Incluye el tratamiento fitosanitario de los árboles del Parque México, tarea que corresponde a la Alcaldía, a cargo del espacio público.

Ambas licitaciones recibirán fallo de despacho y empresa ganadores el 19 de julio.

Gaceta Oficial de la Ciudad de México

Contratación de un despacho jurídico que brinde asesoría para la ejecución del Presupuesto Participativo de la unidad territorial 15-055 Hipódromo II”.

